

Por Silvia Garduño

AGENCIA REFORMA

CD. DE MÉXICO.- Los turistas en México y América Latina temen ser blanco de traficantes de drogas, armas o personas, riesgo que toman en cuenta antes de planear su viaje, advirtió el representante de la Organización de Estados Americanos (OEA) en México, Aníbal Quiñones. “El creciente tráfico ilegal de drogas, personas y armas constituye una realidad cotidiana a la cual nuestros países se encuentran permanentemente expuestos. Está claro por lo tanto, que la violencia, las organizaciones delictivas transnacionales y el terrorismo internacional afectan las percepciones de turistas y visitantes potenciales”, aseguró.

Durante la inauguración del Seminario Internacional de Asistencia y Protección al Turista, realizado en la Secretaría de Relaciones Exteriores, Quiñones dijo que los riesgos que enfrentan turistas y viajeros tanto a nivel individual como colectivo, han cambiado la óptica y la forma de viajar.

Además, afirmó que por aislados que puedan ser los incidentes de violencia contra los turistas, se recibe siempre una atención mediática muy alta.

“Por ello, cuando un turista es víctima de un acto de violencia, la respuesta debe ser oportuna, solidaria, integral y eficaz, involucrando a los sectores público y privado”, resaltó el representante.

En tanto, el subsecretario de Turismo, Carlos Joaquín González, dijo que la falta de seguridad en los destinos turísticos, y la percepción negativa sobre la situación de inseguridad, pueden contribuir a la disminución de visitantes.

Un solo incidente grave, afirmó, puede afectar una marca destino, y su recuperación puede ser muy costosa.